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Оперативно-розыскные мероприятия: 
понятия, информационно-правовой аспект 

Захарцев С.И., Сальников В.П., Гаранин А.О.*

Цель. Оперативно-розыскные мероприятия представляют собой методы получения информации, в том 
числе конфиденциальной, в ходе осуществления оперативно-розыскной деятельности. Рассматриваются 
на основе сравнительно-правового анализа понятия всех 15 регламентированных в настоящее время опера-
тивно-розыскных мероприятий, показываются их различия и сходства в контексте информационного права. 
Кроме того, приводятся примеры проведения указанных мероприятий. В тексте дан ответ на часто задавае-
мый вопрос, какое из оперативно-розыскных мероприятий чаще используется в доказывании по уголовным 
делам. Статья имеет большое значение для изучения и развития информационного права в ходе оператив-
но-розыскной деятельности. 
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Purpose. Operational-search measures are methods of obtaining information, including confidential informa-
tion, in the course of operational-search activities. Based on a comparative legal analysis, the concepts of all 15 cur-
rently regulated operational search measures are considered, and their differences and similarities in the context of 
information law are shown. In addition, examples of these activities are given. The text provides an answer to a fre-
quently asked question, which of the operational-search measures is more often used in proving criminal cases.
The article is of great importance for the study and development of information law in the course of operational-
search activities.**
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